

Die Erinnerung ist ein Fenster,  
durch das wir dich sehen können,  
wann immer wir wollen.

Das Ernst-Moritz-Arndt-Gymnasium trauert um seinen  
ehemaligen Schulleiter

## Horst Jürgen Köhler

Herr Köhler leitete unsere Schule von 1992 bis zu seiner  
Pensionierung im Jahre 2005.

Er war den Kindern und Jugendlichen immer sehr  
zugewandt und hatte stets ein offenes Ohr für ihre  
Anliegen. Den Kolleginnen und Kollegen begegnete er in  
den Gesprächen auf Augenhöhe. Tauchten Probleme auf,  
war er um eine ausgleichende Lösung bemüht.

Wir werden ihn als empathischen Menschen mit einem  
phänomenalen „Elefantengedächtnis“ in dankbarer  
Erinnerung behalten.

Schulgemeinschaft der EMA



Remscheid, November 2020